Fuldaer Zeitung 03.02.2007

wasserkuppe.com
ettelsberg.com

## Die Rhöner Flugschule expandiert

Neu in Willingen

Von Tobias Farnung

WASSERKUPPE/WILLINGEN
Die Rhöner Drachen- und
Gleitschirmflugschulen expandieren. Weil das Gelände
auf der heimischen Wasserkuppe ausgeschöpft sei und
weitere Areale nicht in Aussicht stünden, haben sich die
Inhaber Andreas Schubert
und Ulrich Kroll dazu entschlossen, die Flugschule Sauerland in Willingen zu übernehmen und zu betreiben.

"Natürlich bleibt die Wasserkuppe unsere Heimat, aber da Stillstand bekanntermaßen Rückschritt darstellt und wir keine weiteren Entwicklungsmöglichkeiten in der Rhön sehen, haben wir uns zu diesem Schritt entschlossen", sagt Schubert. Gemeinsam mit Kroll und dem Betreiber Reinhold Schöttler wird er zum 1. März die Geschicke der neuen Flugschule Ettelsberg leiten.

Schubert glaubt nicht, dass durch die Übernahme der Flugschule in Willingen die Attraktivität der Wasserkuppe leiden werde. Bislang verzeichnet die Rhöner Drachenund Gleitschirmflugschule, es ist die größte ihrer Art in Deutschland, im Jahr etwa 1000 Schüler. "Viele müssen wir ablehnen, weil die Kurse auf der Kuppe rappelvoll sind", so Schubert.

Interessantes Detail am Rande: Ein 59 Meter hoher, achteckiger Turm auf den Gipfel des 830 Meter hohen Ettelsberg erlaubt einen hervorragenden Ausblick. Etwa 50000 Touristen besteigen den Turm pro Jahr.